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№23

質問者 髙橋 茜空 議員（２３番）

１ 滝坂のエレベーター建設について

ただいまの髙 橋茜空議員のご質問にお答え申し上げます。
たかはしあかね

滝坂のエレベーター建設についてでありますが、河岸段丘の上段に

ある中心市街地とジェイアール沼田駅との８０メートルを超える高低

差は、市街地の分断と歩行者支援の課題として、これまでも幾度とな

く話題になったことがあります。

過去には、ロープウェイ、屋根付きの動く歩道やチューブ状のエス

カレーターなどの提案もあり、エレベーターについては、実際に事業

化に向けた準備に取りかかったこともありました。今後益々、人口減

少が進み、通勤、通学等による公共交通機関の利用が減ることが予想

される中、現在、中心市街地で進めている大正ロマンのまちづくりと

ストーリー性を持たせることで、鉄道やバス路線の維持、観光客誘致

による地域の活性化を図ることは、大変重要なことと考えています。
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同時に、滝坂を通勤、通学で利用する歩行者の人数、沼田駅を利用

する観光客の動向を考えますと、建設後、どのように施設の維持管理

を続けていくのかも重要な問題であります。

沼田市のシンボルとなるようなレトロ映えする外観を持つ、通勤、

通学等の歩行者にやさしく、観光客の交通手段となる滝坂のエレベー

ター建設のご提案につきましては、沼田市の未来を考えながら、今後

の施策の参考とさせていただきたいと考えています。

以上申し上げまして、髙 橋茜空議員のご質問に対する答弁とさせ
たかはしあかね

ていただきます。


